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令和７年６月上市町議会定例会 

一    般    質    問 

  

令和７年６月９日 

順 序 

 

１ ６番  廣 田 泰 三 

１  防災への対応に関して            

(1) 災害、減災の対応と備えについて                    （総務課長） 

(2) 災害協定の状況について                      （総務課長） 

(3) 災害時オペレーションシステムの導入について            （総務課長） 

 ２  KAMIICHIチャレンジプロジェクトに関して 

(1) KAMIICHIチャレンジプロジェクトの今後の事業展開について       （産業課長） 

 ３ 義務教育学校の基本計画に関して 

  (1) 義務教育学校建設プロジェクトチームの設置について         （副 町 長） 

 

２ １１番  碓 井 憲 夫 

１ 「上市町義務教育学校基本計画」には「地域に開かれた学校」「地域との 

交流」が掲げられているが、何処の地域なのか                (町    長） 

 ２ 複式学級の評価について                        （町  長） 
  ３  白萩西部小学校の今後について                    （町  長） 

 

３ ２番  廣 田  透 

１  ０円空家バンク                     

(1) ０円空家バンクの現状とご近所との関係性、今後の展望は      （建設課長）  

２ カミノイチ   

(1) カミノイチへの町の協力はあるか                 （産業課長） 

 

４ １０番  松 谷 英 真 

１  学校建設について 

(1) 義務教育学校の教育理念や教育目標について教育長の思いを伺う    （教 育 長） 

(2) 義務教育学校の建設年数が当初より長くなったが、なぜか             （教育委員会事務局長） 

(3) 義務教育学校建設にあたり、複合施設として検討しているのは何か    （教育委員会事務局長） 

 ２ 学校建設にかかわる財政について                   

  (1) 義務教育学校建設後の財政の見通しを伺う             （財務課長） 
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５ ５番  酒 井 一 好 

１  道路陥没の安全対策について     

(1) 上市町における道路下埋設物の老朽化状況と、過去の道路陥没の発生状 

況について、把握されているか                           （建設課長) 

(2) 上市町として、道路等の陥没事故予防はどの様になっているのか    （建設課長) 

(3) 非接触、非破壊で路面下空洞調査を行う方法があるが、利用検討を願う(建設課長）  

 ２ 公共交通計画について                              

   (1)「上市町地域公共交通計画」についての町民の皆様への周知及び説明を 

充実してほしい                                     （企画課長） 

(2) 他市町で取り組みが増えて来ている、いわゆるＡＩオンデマンド交通の 

ような新しいタイプの交通システムについての調査研究を計画に盛り込ん 

ではどうか                                                （企画課長） 

 

 

 

 


